

Ultraläufer auf Leichardtkurs / 50 Starter zum Branitzer Schloß / Starke Frau

Der 2. Ludwig-Leichardt-Trail Ultralauf vom märkischen Trebatsch nach Cottbus wies eine Strecke von 52,5 km aus. Bei besten Laufbedingungen nahmen 48 Starter, davon 4 Frauen, die freizeitsportliche Aufgabe in Angriff. Verabschiedet von der Trebatscher Fastrachtstruppe und unterwegs immer an den einzelnen Markierungspunkten versorgt, trugen zu einer guten Stimmung bei. Bei den Männern gewann Dominik Pick vom LG Nord Berlin Ultrateam in 3:42 Stunden. Überraschend mit einer guten Zeit siegte im Frauenbereich Marita Wahl vom SV Blankenfelde in 4:39 Stunden. Sie wurde damit Gesamtfünfte. Der Peltzer Cheforganisator Volker Roßberg musste lange am Ziel des Branitzer Schlosses warten. Der letzte Teilnehmer war 6:45 Stunden unterwegs. Für die Ultraläufer aber ist nun die Saison ins Laufen gekommen.